
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 17 gennaio 2024, alle ore 09:27 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione
"Ottava Commissione ‐ Seduta del 17‐01‐ 2024 ‐ ore 9,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐
Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere  ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere  ✓

Nicola FICI Consigliere  ✓

Alle ore 09:27, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno, buongiorno a tutti.

Questa è l'ottava commissione del 17 gennaio 2024.

Apriamo alle 9.28.

Prego, Segretario, di fare l'appello.

Ottava commissione accesso agli atti del 17 gennaio 2024.

Presidente Passalacqua presente, Vicepresidente Rodriguez presente, Accardi presente, Alagna Bartolomeo assente, Cavasino Pietro assente,
ma delega il consigliere Vito Milazzo che è presente, Di Pietra Gabriele assente, Fernandez Felice Massimo presente, Ficinicola assente, Jenna
Cosanna presente, Gerardi Guglielmo Ivan assente, Leonardo Orlando presente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11, quindi la seduta è valida.

Apriamo alle ore 9 e 27."

Alle ore 09:30, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente.

Passalacqua.
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Buongiorno, grazie segretario.

Ieri avevamo convocato noi per la data di oggi il funzionario architetto Stefano Pipitone, il quale ieri mi ha raggiunto per telefono e mi ha
detto che era impossibilitato a venire.

Diceva che aveva mandato le carte richieste sul teatro Solli, ma non so se ne ha mandate altre.

Non alcune le avevamo, ma erano scartne.

In ogni caso, Ora, prima della chiusura della seduta, lo chiameremo per concordare insieme la data della sua audizione.

Come sapete la scorsa seduta è stata dedicata all'audizione del Segretario Generale in merito alla riservata che ci ha mandato sia a noi sia al
Presidente del Consiglio sulla questione del concorso per assistenti sociali che prima erano a tempo determinato poi indeterminato.

che cosa parliamo e adesso nel frattempo passo la parola all'Orlando e poi al consigliere Accardi che me l'hanno chiesta e io nel frattempo,
caro segretario, se posso avere le varie richieste che abbiamo mandato in queste ultime settimane per capire se ci hanno risposto o meno e a
che punto siamo con la documentazione che è arrivata.

Prego"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Buongiorno, grazie Presidente.

Intanto mi rallaccio al discorso dell'audizione di Pipitone.

Noi per adesso in stessa commissione, che è pertinente anche per quanto riguarda i contenitori culturali, perché tra le varie attività a sport,
turismo, spettacolo e cultura, perciò rientrano pure i contenitori culturali, abbiamo previsto una serie di sopralluoghi appunto per i contenitori
culturali.

Da circa 4 giorni, da circa 4 commissioni, cerchiamo di metterci insieme al Presidente in contatto con l'ingegnere Franciamore, perché
sinceramente da Pipitone qualche spiegazione già l'abbiamo avuta durante il sovralluogo effettuato in presenza della sua intendenza.

Poi abbiamo personalmente visto le carte che sono state inviate ed erano relative ai lavori per la realizzazione del bagno per i divestimenti
abili.

e altro non c'è.

Non sappiamo se la sovintendenza ha scritto, se hanno ricevuto qualche nota della sovintendenza.

Chiedevo infatti al Presidente qualora giorno 26, giornata stabilita per la seduta di sopralluogo al Teatro Solli, ma la presenza dell'ingegnere
Franciamore insieme a Pipitone e a tutto l'ufficio tecnico, pianificazione, contabile, tutti quelli che vogliono, ma l'importante è che ci
affranchiamo ora, prima e poi dopo tutti gli altri.

Detto questo, Presidente, ieri noi ci trovavamo in via Mazzini, io, lei e il consigliere Rodriquez.

Il consigliere Rodriquez ha postato poi una foto sui social e vi è stato un ambito un dibattito diciamo sui social quello che non avviene
purtroppo in aula in presenza dell'assessore e apprendo che l'assessore lamenta l'allora bando dell'assessore Ivan Gerardi della precedente
amministrazione.

ho letto anche il suo commento che dopo tre anni e mezzo ancora ci lamentiamo del bando che fu fatto sette anni fa e non tre anni fa Se lei si
ricorda Presidente io sto intervenendo proprio perché allora noi non avevamo la possibilità della trascrizione a voce o video ma avevamo il
verbale, non sto dicendo che il segretario della Commissione non attestava quanto da noi detto ma è per fare mente locale e ricordare un
pochettino a tutti che quando si affrontò il problema dell'efficientamento energetico più volte io ho posto all'attenzione dell'intera
commissione, dei funzionari, dei dirigenti presenti, di dire bloccatevi con i lavori e lo fece anche il consigliere Accardi, bloccatevi con i lavori per
quanto riguarda i vari sal, fermatevi un attimo, iniziate a fare strada per strada, palo per palo cabina per cabina perché il problema
evidentemente non è nelle lampade sostituite ma bensì nell'impianto elettrico e se il collegamento nei vari pali c'è vuol dire che i fili non sono
interrotti e funzionano ci sarà qualche dispersione all'interno del quadro o tra un palo e un altro per fare questo non c'è bisogno di cambiare
tutta l'intera linea lo dico da autista di furgone non da esperto Dico, ma se gli chiediamo a mia figlia di fare un punto e unire con un altro
punto, mia figlia fa una linea e riesce ad unire i punti.

Dico, non c'è in tre anni di questa amministrazione sette assessori cambiati, i funzionari sono sempre gli stessi, i dirigenti sono sempre gli
stessi, nessuno mai ha pensato di controllare queste varie linee o affidare all'esterno, logicamente, con una gara d'appalto, quello che è il
sistema dell'illuminazione in città.

Perché il problema, e l'ho fatto presente al mio Presidente, al Presidente che oggi tra l'altro abbiamo qui, Guido Milazzo, durante una
commissione, chiedeva appunto io di andare a fare dei sopralluoghi per capire quante cabine sono state modificate, cambiate.
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Quanti quadri? Quadri.

Quanti quadri sono state cambiate? quanti interventi sono stati fatti, quanti soldi sono stati spesi per la manutenzione dell'impianto elettrico,
perché ho una foto del mese di dicembre con un vurgone pieno di quadri da sostituire.

Perciò significa che il primo sale, il secondo sale, il terzo sale, il quarto sale è stato dato e ancora vi sono dei quadri da modificare, da
sostituire, certo che poi abbiamo problemi.

come per esempio non ultimo quello di via Mazzini, via Armando Diaz, possiamo stare qui a fare un elenco continuo ma la cosa che possiamo
verificare tutti è via Trieste, entrando da via Trieste c'è un palo sì, un palo no, questo è risparmio energetico, questo sì che è risparmio
energetico, e allora se l'amministrazione non può fare fronte al pagamento nonostante tutto l'abbattimento dei costi perché sostituendo circa
10.000 corpi illuminanti da quelli che saranno con l'impianto a led è normale che un abbattimento del costo dell'energia elettrica questo
comune l'abbia avuto e allora con il danno la beffa nonostante l'abbattimento del somme dell'energia elettrica che potevano essere utilizzati
per la sistemazione dell'intero impianto, ad oggi noi, ad oggi significa ieri sera, noi abbiamo una città totalmente a buio o in parte.

Questa situazione se lei Presidente ritiene opportuno di approfondire lo facciamo però con le carte alla mano per sapere"

 

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Io a sostegno di quello che lei dice, che ricordo benissimo i suoi interventi in commissione, caro consigliere Orlando, le ricordo benissimo
perché consigli e te l'abbiamo fatto più di una seduta su questo efficientemente energetico e in più commissioni tra l'altro, in questa c'è saiati
e anche in quella vostra di lavori pubblici ed ero presente nella maggior parte penso dei casi.

Per onor di cronaca vi dico che io chiamai Zichitella perché queste problematiche della città spenda ormai risalgono da parecchi mesi, da dopo
che è stato finito il bando, è stato fatto l'appalto, è concluso, è iniziato quasi congiuntamente ad avere pezzi di città spenda e questo costava
con i soldi spesi, con la quantità dei soldi spesi.

Penso che forse l'abbiamo fatto un po' tutti per informarci con Zichittella.

Io allora disse al funzionario Zichittella, e lo faremo ribadire anche qua in audizione, di capire prima del giornale del bilancio se potevano dirci
quali erano le criticità dove erano collocate e eventualmente quantificarle che in sede del giornale di bilancio potevamo intervenire visto che
l'aggiunta probabilmente questo problema non sarà il posto perché dalla risposta che dà l'assessore Gerardi sui social vuol dire e il chiaro
esempio e la certificazione che lui di ciò non solo non ne sa nulla ma nemmeno se ne sta occupando al di là delle lacrime al di là delle lacrime
del passato in passato ci sono state lacrime, c'è stata commozione, c'è stato di tutto veramente una cosa scena Io personalmente dopo queste
lacrime sono andato alla Maria Santissima di Giappone a fare un viaggio di devozione.

Passerò la parola ai colleghi, mi scuso di aver ribadito ad Orlando, però le cose me le dimentico, quindi avevo bisogno subito di intervenire.

e quindi concludo dando la parola ai colleghi a Orlando, a Rodriguez e quant'altro.

Ora organizzeremo un'audizione, però io voglio sia la parte politica, perché mi sono rotto francamente Mi sono rotta la pazienza nel sentire
sciocchezze tramite social, infatti come potete ben vedere il posto del consigliere Rodrigo Ezziglieri quando l'assessore Gerardi è intervenuto
con questa sciocca frase penso di aver risposto al dovere.

è giusto, perché si tratta di niente.

Va bene, scusatemi se mi sono dilungato.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:"

Grazie Presidente, scusate colleghi se rintervengo soltanto per sottolineare che ho fatto più volte presente all'assessore tramite messaggi
perché lavorando di notte vedo costantemente quali sono i problemi.

"Non voglio che Questa cosa perché a giorni il sottoscritto insieme ad altri consiglieri già lo preannuncio senza problemi e glielo possono
andare a dire.

Faremo un giro per andare a verificare quali sono le problematiche.

Non voglio che veniamo presi per l'ennesima volta come quelli che creiamo problemi perché il problema persiste.

Presidente, un altro aspetto che noi dobbiamo chiedere a Franciamore e all'amministrazione in questo caso e l'ho chiesto al sindaco è di essere
messi a conoscenza in qualità di consiglieri comunali e pubblici ufficiali perché al di fuori di ogni aspetto noi siamo cittadini ma abbiamo un
ruolo diverso rispetto ai cittadini di essere messi a conoscenza chi sono irreperibili con dei messaggi che l'ufficio comunicazione, l'ufficio
tecnico stampa, lo individuano loro, noi dobbiamo obbligatoriamente essere messi a conoscenza di chi è reperibile perché l'app municipum
ormai non funziona.
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Se dobbiamo fare la segnalazione io non posso chiamare l'assessore, io sono un consigliere comunale Io ho il diritto di chiamare il reperibile
qualora c'è la necessità di un intervento urgente e devo essere messo a conoscenza di che è il reperibile.

Non mi possono dire Pipitone, Di Girolamo, Rojiguez, Orlando e poi né Di Girolamo, né Rojiguez, né Orlando, né Pipitone riescono a risolvere
il problema.

Passa per la Polizia Municipale, passare il Capo a strada, basta.

Ora loro ci mandano l'ordine di servizio che sono irreparibili nei vari settori e noi così possiamo intervenire per quanto riguarda l'acqua, per
quanto riguarda"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Sì, grazie Presidente.

Volevo rammentare a lei, quando lei non era presente per motivi suoi personali, che io avevo invitato come vicepresidente il geometra
Zichitella che poi, siccome era uberato di lavoro perché era fine anno e doveva presentare dei progetti, mi ha telefonato e mi ha detto che
dovevamo rinviare le sedute con la sua presenza.

Detto questo, stamattina siccome non sono uno specialista dell'elettricità e quindi non ne capisco proprio nulla, ho chiamato un amico per
richiedere informazione e l'amico elettricista mi dice se i vecchi imbianti funzionavano e quindi c'era un battaggio maggiore di quelle a led
adesso non possono non funzionare per questione di fila quindi i file sono da escludere assolutamente.

Secondo lui bisogna mettere degli interruttori ad inverter per quanto riguarda che staccano e per quanto riguarda le luci e pischiettelle che ieri
sera erano sulla mia mazzina e poi l'hanno spento bisogna mettere degli interruttori bipolare.

Ora io mi riferisco a quello che ho avuto detto perché perché non ne capisco nulla.

Quindi l'impianto elettrico se prima supportava mille watt adesso ne supporta 500 quindi è impossibile che è un problema di cavo.

Solo questo"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Segretario Franchino, la invito a convocare per lunedì prossimo alle 10.30 il geometra Gaspare Zichitella e l'assessore Ivan Gerardi in merito
alle disfunzioni sull'illuminazione pubblica.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:"

la parola al consigliere Fernandez.

"Grazie Presidente, allora soltanto per fare presente per quanto riguarda il consigliere Orlando, per quanto riguarda il dirigente Francia More,
ieri dopo la commissione lo ha chiamato l'assessore, scusa il consigliere Ferrandelli e ha subito risposto.

dicendoci che sarebbe stato presente, però non era sicuro se Stefano Pepetone fosse presente, ma lui non era molto sicuro perché aveva un
impegno, comunque faceva di tutto per essere presente.

Poi un'altra cosa, ragazzi, a me risulta che in questi ambienti di pale c'è pure un problema dei fili della messa a terra.

Io non so se può essere una causa.

Praticamente non c'è la sicurezza della messa a terra.

Sicuramente ci sarà qualche filo, ma non lo so.

È da vedere e poi da sentire."

Interviene Consigliere Michele ACCARDI:

"Presidente, colleghi, il Presidente di ieri aveva accennato a lei riguardando delle persone che chiedevano alcune cose e quindi l'ho fatto
presente a lei e lei mi ha detto di farlo presente in Commissione.

Riguardando alcune vie, no vie, dicevano l'antica chiane, cioè degli ingressi che tu entri e ci sono 10‐15 famiglie all'interno, vengono chiamate
Presidente? Sono nel centro storico.

Siccome all'ingresso di via Roma esistono questi archi dove entrano e ci sono all'interno delle famiglie fino a che uno, due o tre famiglie la
problematica è zero di chiedere al solo pubblico di non fare parcheggiare davanti a questo ingresso.

Essendo che sono 10, 15, 20 famiglie mi dice il dirigente Mezzapelle che è necessario che siano tutti a firmare.
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Non è così collega Fernandez, ho provato a chiedere e mi ha detto che in una discussione del genere che ci sia uno che non parla con un altro,
già esistono due figure quando sono 20, quindi la problematica nasce che qualcuno dice che non è interessato a fare la cosa e quindi non è
possibile.

C'è una famiglia che è interessata e chiede il solo pubblico e che è disponibile a pagarla in testa solo personalmente.

Dico, non è che dà un problema agli altri che non vorrebbero.

Dico, c'è qualche modo di poter trovare qualche soluzione? Lei mi aveva detto di discuterlo in commissione, quando è portato avanti? Non lo
so, vediamo un attimino."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie consigliere Accardi.

Ieri abbiamo parlato appunto quando ci siamo incontrati di questa vicenda.

Purtroppo per quanto riguarda i passacarrabili c'è una legge nazionale e mi è capitato da tecnico di dover peronare la causa in un condominio
di una persona che ha bisogno di avere un passacarrabile perché era proprietaria di una parte del condominio a piano terra e quindi non
avrebbe dato fastidio a nessuno del condominio.

Purtroppo uno o due signori del condomino hanno denegato l'autorizzazione e Bertolino Aurelio non ha dato questa cosa.

Noi possiamo su questa vicenda, caso mai, ora appena avremo queste situazioni che sono un po' più urgenti, sinceramente, sul teatro, è cosa
di convocare anche il funzionario, capire qual è il tipo di legge, se è un regolamento interno e se noi con un regolamento interno si può in
qualche maniera cercare perché non è giusto se su dieci persone uno dà un dinico.

Per ora la legge è questa, mi è capitato personalmente.

vedremo di approfondire che tipo di legge nazionale è e se può essere interpretata vediamo un attimo comunque appena risolveremo queste
vicende che sono un pochettino più delicate come l'illuminazione, il teatro e qualche altra vicenda affronteremo anche questa magari avendo
una interlocuzione con gli uffici c'era qualcuno che voleva intervenire intanto su queste Io guardando un attimo le richieste che abbiamo fatto
in questi mesi chiedevo anzi al vicepresidente Rodriguez, lei aveva fatto richieste, signor Rodriguez, ai vari uffici per il reperimento di
documentazione? Avevamo e ci ho speso, scusate.

avevamo noi in sospeso anche, vi ricordate, il discorso del Canile, consigliere Orlando, quando siamo andati a fare il sopralluogo, dice che poi
ci siamo, vabbè ma ci eravamo andati così, ci eravamo andati con Rosanna e poi però questa cosa non è stata una visita ufficiale, da lì noi non
abbiamo dato più seguito a nulla, quindi passo la parola alla consigliera Genna, grazie.

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:"

Presidente, sì, dopo la nostra visita al Canile a me è capitato un caso specievole direttamente nel mio ufficio perché praticamente, Presidente, è
venuto un signore di Petrosino che mi ha chiesto aiuto perché non riusciva a trovare il suo cane e mi aveva chiesto l'intervento di andare a
verificare al canile se realmente questo cane magari fosse stato prelevato da qualcuno dei nostri operatori e portato al canile.

"Ebbene Presidente, a me dispiace rilevare che da questo potrebbe anche esserci un dolo nei confronti del Comune perché questo signore è
andato direttamente al Canile per verificare se il suo cane fosse stato prelevato e inserito nelle gabbie all'interno e non gli è stato permesso la
visita dei cani.

per poter verificare se il cane di suo proprietario era all'interno.

Il cane non è microcippato quindi lui è in torto quindi materialmente non poteva dare corso al suo diritto di proprietario.

però la cosa triste è che anche i volontari e soprattutto mi faceva riferimento ad una volontaria con una macchina bianca che in quel
momento lui ha visto che aveva dei cuccioli che dovevano essere dati in adozione, lui ha chiesto la possibilità di adottarne uno e gli è stato
detto no perché lui avrebbe tenuto il cane, lui avrebbe tenuto Il cane legato.

Dico, Presidente, ci sono alcuni aspetti che mi hanno fatto sorgere dei dubbi importanti.

Uno, se i cani che vengono prelevati sul territorio sono di nostra proprietà, quindi, o sono, diciamo, cittadini nostri.

Due, che non ci siano cani inseriti né provenienti da altri comuni vicini e limitano, perché è facile.

Questa è un'indagine che va fatta, Presidente, molto accuratamente e vanno visionati gli ambiti territoriali dove vengono prelevati i cani.

due capire quali siano stati i motivi che non hanno permesso a questo signore di adottare un cucciolo ancora di più perché nessuno si può
permettere il lusso di non dare seguito ad un'adozione escludendo a priori che quella persona che ha perso il cane perché tenuto in stato libero
e non legato se no l'avrebbe avuto a casa il cane gli sia stata data la possibilità di adottare il cucciolo, quindi capire e andare ad approfondire
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alcuni aspetti perché noi sosteniamo giornalmente una spesa gravosa per le casse del comune per quanto riguarda il canile.

Terza cosa importante, avviare un opportuno censimento a chi ancora oggi ha il cane non microchippato e dare la possibilità con una cifra
irrisoria di poter mettere il microchip per sanare la propria posizione evitando di avere ancora animali di cui non si conosce la provenienza o
la proprietà.

Ora io in merito al Canile, dal sopralluogo che ho fatto con lei, oltre agli aspetti tecnici vorrei anche approfondire questi aspetti che per me
sono rilevanti.

Non capisco come mai ancora il Comune paga il ricovero di alcuni animali a Caltanistretta, credo che sia questo il luogo dove vengono.

Dico, è un danno a vita che paghiamo queste rette, voglio capire se c'è stato responsabile che si è mai prodigato ad andare a visionare col
microchip questi animali, se c'è una foto segnaletica dell'animale, se questi animali sono ancora vivi o morti, se qualcuno si è preso il capriccio
di andare a verificare tutto ciò."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente, sempre sull'argomento, ritengo sia opportuno anche lì fare un approfondimento di quello che è il canile comunale.

Abbiamo sette dipendenti, sette stipendi, sette risorse del nostro comune, l'ASP che entra nel merito dell'esterilizzazione e poi in tutti gli
interventi di ognuno di noi in maniera unanime viene detto grazie ai volontari che supportano il Canile.

Perciò vuol dire che un problema di fondo c'è.

Perciò io accolgo l'invito della collega Genna, non perché il cane non sia importante, gli animali non siano importanti, ma per adesso in
Commissione abbiamo questo problema dell'illuminazione, come altri, di fare una scaletta e fare quelli con maggiore priorità, ma anche lì
intervenire e capire quanti sono i costi effettivi per il mantenimento del canile, perché se i costi effettivi per il mantenimento del canile si
aggirano ad una cifra ipotetica di 100.000 euro e vengono gestiti dai volontari A questo punto ritengo che sia il caso di una volta e per tutte di
avere il coraggio di intervenire con un atto di indirizzo e invitare l'amministrazione a fare un bando per la gestione del Canile.

come avviene in altri comuni e in altre realtà dove all'interno di quei canili ci si può mangiare.

Con il collega di Pietra noi abbiamo fatto diversi sopralluoghi all'inizio di consigliatura, abbiamo fatto diverse note, però di fatto abbiamo
chiesto pure tramite un'interrogazione quanto costa, non ci hanno mai risposto, quanto è il costo effettivo per la gestione e il mantenimento
del canile.

Perché se la gestione e il mantenimento del canile si aggira a 150 mila euro e il comune può fare un band per quanto riguarda la gestione del
canile e darle ai privati, noi abbiamo altre sette risorse che possono lavorare per il comune di Marsale che erano Verde Pubblico e altre cose.

è l'asp di competenza che rientra sempre nel merito di quello che è la gestione del canile.

Queste somme che rimarrebbero noi potremmo investirle come diceva la collega Genna per campagne di sensibilizzazione, campagne di
sterilizzazione, campagne social, campagne di adozione, tutto quello che c'è perché il problema è evidente.

Non riusciamo noi a mantenere un parcheggio comunale, attivo, funzionante.

Non riusciamo a mantenere nemmeno un canile.

Perciò la situazione è questa di invitare anche l'amministrazione a fare delle valutazioni precise e coraggiose anche per quanto riguarda il
canile.

L'assessore del canile è Tumbarello.

Voi avete fatto un sovralluogo, è già l'ingresso del canile, dice tutto, non il canile stesso, l'ingresso del canile dice tutto."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie a tanti colleghi dell'intervento, le condivido appieno sia la volontà di azione sia 

le modalità con cui dovremmo affrontare, dovremmo e affronteremo il problema, l'annoso problema del canile e mettiamo questo tema
assolutamente tra quelli più necessari, insomma, ad approfondimento.

Altresì io volevo, qua nello scorrimento delle varie richieste, avevamo scritto al Sindaco se aveva dato seguito alle richieste dell'assessore a
ricover quando riguarda due finanziamenti presso il Cipes.

Abbiamo fatto queste due richieste ad ottobre il 2 e poi le abbiamo reiterate al 25 ottobre, ma nessuno si è degnato di darci una risposta.

Quindi per cortesia, segretario Franchino, se può mettere all'attenzione del segretario generale, può mandare questa missiva con quello che le
sto per dettare.
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Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:"

Segretario, chiudiamo la seduta alle 10.20.

"Grazie agli intervenuti."
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